

Aus den Verhandlungen des Schweiz. Bundesrathes.

(Vom 7. August 1865.)

In Vollziehung des Bundesbeschlusses vom 17. Dezember 1864, Ziffer 11 *), hat der Bundesrath eine gleichmäßigere Befoldung der Postangestellten in den verschiedenen Theilen der Schweiz vorgenommen.

Gleichzeitig wurde die Anstellung von 56 neuen Postbeamten und Bediensteten (Postkommis, Briefträger u.) so wie die Errichtung von 38 neuen Postbüreau und 33 neuen Postablagen beschlossen.

Die neu freierten Poststellen, so wie die neu zu errichtenden Posthalterbüreau sind in der vorhergehenden Nummer (Seite 285—288) aufgeführt.

Neue Postablagen erhalten die Ortschaften:

Im Postkreis Lausanne.

Brunisried, Chable, Champéry, Heitenried, Pfäfers, Renens,
St. Antoine, Troistorrens, Val d'Iliez, Matsch.

Im Postkreis Bern.

Grünenmatt, Iseltwald, Kirchlindach und Maikirch.

Im Postkreis Neuenburg.

Vémont, Courtemaury und Martel-dernier.

Im Postkreis Basel.

Göskimyl und Trimbach.

Im Postkreis Aarau.

Allimyl und Münchwyl.

Im Postkreis Luzern.

Gnnetbürgen und Mörlisbach.

Im Postkreis Zürich.

Schurten.

Im Postkreis St. Gallen.

St. Gallen-Langgasse.

*) Siehe eidg. Gesesammlung, Band VIII, Seite 197.

Im Postkreis Chur.

Scheid.

Im Postkreis Vellenz.

Arzo, Alcona, Cabbio, Intragna, Maroggia, Novazzano, Stabbio.

(Vom 14. August 1865.)

Der Bundesrath hat den Hrn. Stabshauptmann Roth, Sekretär der schweizerischen Gesandtschaft in Paris, vorläufig mit den Funktionen eines Kommissärs für die internationale Ausstellung zu Paris im Jahr 1867 betraut.

Für die gedachte Ausstellung hat der Bundesrath ferner eine eig. Kommission bestellt, und in dieselbe gewählt:

Für Industrie.

- Hrn. Nationalrath Feer-Herzog, in Aarau;
 " " Fierz, in Fluntern bei Zürich;
 " Oberst Gonzenbach, in St. Gallen;
 " Jules Jurgensen, in Coele;
 " Rathsherr Köchli-Geigy, in Basel;
 " Nationalrath Peyer im Hof, in Schaffhausen;
 " Rossel, marchand et fabricant d'horlogerie, in Genf.

Für Kunst.

- Hrn. Buchser, Maler, in Solothurn;
 " Nationalrath v. Salis, in Chur;
 " Bündt, Maler, in Luzern.

Für Landwirthschaft.

- Hrn. Nationalrath Delarageaz, in Lausanne;
 " Kommandant Gemisch, in Schwyz;
 " Nationalrath Karlen, in Bern.

Herr Charles A. Page, von Iowa, welcher unterm 19. Juni d. J. vom Präsidenten der Vereinigten Staaten von Nordamerika zum dortseitigen Konsul in Zürich ernannt wurde, hat in dieser Eigenschaft das Exequatur vom Bundesrathe erhalten.

Der Bundesrath hat beschlossen, es seien im Jahr 1866 eine Million Einrappenstücke und zwei Millionen Zweirappenstücke in Regie nachzuprägen.

Als Posthalter und Telegraphist in Lavin (Graubünden) ist Hr. Joh. Bartholome Graf, Gastwirth, von und in dort, gewählt worden.

Verichtigung.

Der bisherige Buchhalter auf dem eidg. Oberkriegskommissariate, Hr. Karl Hoh, hat die Entlassung von seiner Stelle auf Ende laufenden Monats in allen Ehren und unter besonderer Verdankung der geleisteten Dienste erhalten. (Vergl. Seite 277 hiev.)

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1865
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	37
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	17.08.1865
Date	
Data	
Seite	335-337
Page	
Pagina	
Ref. No	10 004 851

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.